

DEBATES SOBRE SALUD Y DOPAJE EN EL DEPORTE

La AEA inicia este año 2013 su actividad con un ciclo de Debates sobre Salud y Dopaje en el Deporte. Pretendemos crear con ello un foro de encuentro y discusión, de intercambio de ideas y aprendizaje, en suma, un espacio abierto al diálogo.

El próximo 18 de Enero, en el Aula Magna de INEF, C/ Martín Fierro nº7, a las 11.30h tendrá lugar el primer Debate, que contará con la presencia de un deportista excepcional: David Millar, ciclista escocés que pasó del infierno del dopaje a la plenitud de la competición en condiciones de fair play. Como conductor del debate figura otro deportista de excepción: Michael Robinson.

Por razones de organización, y puesto que contamos con un aforo limitado, rogamos soliciten su asistencia en la dirección de correo electrónico siguiente: debates@aea.gob.es